

Indignación en Argentina ante declaraciones de Macri



La Habana, 11 de jul (RHC). El presidente de Argentina, Mauricio Macri, ha sido ampliamente criticado por su discurso ante el Rey Juan Carlos, de España, en el que expresó que era probable que los líderes de la independencia hubieran sentido angustia de tomar la decisión de independizarse.

“Deberían tener angustia de tomar la decisión, mi querido Rey, de separarse de España”, dijo Macri, al hablar en la Casa de Tucumán, frente a la presencia del Rey Juan Carlos.

Este fue el fragmento del discurso más cuestionado y reproducido en las redes sociales por dirigentes opositores como el diputado nacional del Frente para la Victoria, Eduardo “Wado” de Pedro.

Por su parte el político argentino Jorge Rivas expresó que “hace 200 años, cuando las Provincias Unidas declararon su independencia, no todos los miembros de las clases dirigentes estaban de acuerdo con esa decisión. Al contrario, muchos eran partidarios de volver a subordinarse al Rey de España, o de conseguir el Protectorado de la Corona Británica. Esperaban hacerse perdonar así el movimiento de mayo de 1810?”.

“Hoy estamos ante un conflicto semejante, pero los que están en el gobierno son los que quieren al país de rodillas frente a los poderosos del mundo, y los que queremos retomar el avance hacia la independencia, la justicia y la igualdad estamos en la oposición. Y tenemos un arduo pero indispensable

trabajo que hacer, para recuperar el rumbo”, concluyó Rivas.

El intendente de Resistencia y ex jefe de Gabinete de [Cristina Kirchner](#), Jorge Capitanich, cuestionó las políticas públicas del gobierno de Macri y pronosticó que el país “va camino a una agudización de la dependencia, este Gobierno no siente la patria en la piel” y acusó al actual Poder Ejecutivo de “destruir todo en lo que se ha metido”.

Hugo Yasky, el titular de la CTA de los Trabajadores, escribió en su cuenta de Twitter que le dio “pena que el Presidente en su discurso del Día de la Independencia hable así de los trabajadores, que Somos la Patria”, tras indicar que Macri había dicho que “cada vez que un gremio consigue reducir la jornada horaria todos los argentinos lo estamos asumiendo como costo”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99614-indignacion-en-argentina-ante-declaraciones-de-macri>



Radio Habana Cuba